
EMPRESA



Alberto Barranco

Balance general. El mismo día en que el secretario de Hacienda, Luis Videgaray, hablaba que estaba en análisis la posibilidad de ampliar el techo de endeudamiento de Pemex, la empresa productiva de Estado tenía en la antesala otra colocación de papeles de deuda por 5 mil millones de dólares.

Estamos hablando de un bono colocado en tres tramos a amortizarse en tres, cinco y 10 años.

Degradada por la calificadora Moody's la calidad crediticia de la emisora, naturalmente le encareció el costo en materia de réditos.

Los papeles se pactaron a un interés de 6.9% o 491.6 puntos-base sobre los bonos del Tesoro de Estados Unidos, lo que implica tres tantos más del habitual.

La ruta hablaba de empatar los réditos con los exigidos a la deuda soberana de México, es decir 100 puntos-base sobre los papeles del país del norte. Algunas calificadoras habían advertido que el sobreendeudamiento de Pemex ponía en jaque la calidad crediticia del país por el aval otorgado a las colocaciones.